

Weinbrief Frühling 2025

Liebe Weinfreundinnen und Weinfreunde,

Frühling, Frühlingswetter, Frühlingsgefühle...

Die Natur erwacht und schöpft aus dem Vollen. Prächtig, unvergleichlich und winters nicht vorstellbar mit was für einer Kraft Mutter Erde alles spriessen lässt. Das wunderbare Wetter treibt die Pflanzen an und verwandelt die Welt in ein traumhaftes Bild. Neuanfang und Hoffnung suggeriert das Ganze..., ein neues Jahr, eine neue Chance. So kommen auch die Frühlingsgefühle auf. Wärme, T-Shirt-Wetter, blosse Füsse, im Garten oder auf der Terrasse grillieren, einen Apéro geniessen in fröhlicher Gesellschaft, natürlich mit einem kühlen Glas Wein.

Wir haben unsere Reben geschnitten, sind jetzt beim Mulchen, Düngen und Anlagen reparieren und haben zwischendurch die Frühlingsweine abgefüllt. Weiss- und Roséweine 2024, schön ausgereift und klar, warten sie darauf ausgetrunken zu werden. Der prickelnde «Save all 2023» macht Freude und darf auf keinem Fest fehlen. Auch unser Muscaris berührt die Seele. Für diejenigen die Muskat-Aromatik nicht schätzen haben wir den vollmundig/frischen Saphira oder den fröhlichen Quintner Seyval blanc.



Auch die 2023er Pinot Barrique und Südwind Barrique sind in der Flasche. Und der 22er Saphira Barrique ist jetzt so richtig, richtig harmonisch, das Holz fein eingebunden. Erfreulicherweise sind viele unserer Weine letztes Jahr bei Falstaff mit 90 und mehr Punkten bewertet worden. Mit unserem Marc und Souvignier gris konnten wir sogar sagenhafte 93 Punkte erreichen. Dies hat uns sehr gefreut und zeigt uns, dass wir mit unserer Philosophie im Umgang mit den Reben und den Weinen, richtig liegen.



Frühlings-Anlass

Am Samstag 26. April ab 16 Uhr und am Sonntag 27. April ab 13 Uhr laden wir herzlich zu einer Degustation mit Imbiss in den Gapölla-Park in Berschis ein. Wir hoffen auf schönes Wetter. Bei Schlechtwetter findet der Anlass bei uns am Ziegelhüttenweg 4 in Berschis statt. (Bei unsicherer Witterung hilft unsere website www.bosshartweine.ch weiter)

Outdoor Rebenskulpturen erleben auf dem Quintner Wanderweg Vom 7. April bis zum 21. Juni findet in Quinten eine Openair-Skulpturen-Ausstellung «Der Tanz der toten Reben» statt. Künstlerisch gestaltet und kuratiert durch Marc Nay und Franz Murer, gibt sie Einblicke und Ausblicke auf Orte innerhalb von Quinten. (Siehe QR-Code). An verschiedenen Plätzen sind Skulpturen aus alten Rebstöcken platziert. Es bietet sich die Möglichkeit mit dem Schiff nach Quinten zu fahren und die Ausstellung oder Teile davon zu besuchen. Königsklasse ist die Wanderung über den Walenstadtberg – Gand – Büel – Schilt – Quinten Au – Quinten Dorf. Während der Ausstellungszeit haben wir uns vorgenommen, an Schönwetterwochenenden ein Besenbeizli im Büel für den Weinverkauf und weiteres zu öffnen. «Offen» wird jeweils über www.bosshartweine.ch kommuniziert.

Wir freuen uns auf euch im Capölla-Park, bei Bosshart + Grimm oder auch im Büel.



Bosshart + Grimm

Bio-Weingärten | Ziegelhüttenweg 4 | CH-8892 Berschis | Tel. 081 733 41 24 | www.bosshartweine.ch | info@bosshartweine.ch